

Le ballon de CHALLANS

Écrit par Admin
Jeudi, 04 Juillet 2013 08:34



Le lancement de ce ballon a été une belle réussite, tant au niveau technique que pédagogique.

Il a eu lieu le 1^{er} juillet dans de bonnes conditions météorologiques. La t

Le projet a été encadré par les OM des départements 44 et 85

La journée a commencé par des explications pendant 3/4h en classe pour les 29 élèves de CM1, et le

[Lire la suite](#)

Le ballon de CHALLANS

Écrit par Admin
Jeudi, 04 Juillet 2013 08:34

[L'album photo de l'événement](#)

[suite du diaporama](#)